

03.09.2025 - 11:32 Uhr

Nathalie Wappler quitte ses fonctions de directrice de SRF



Berne/Zurich (ots) -

Nathalie Wappler a décidé de quitter ses fonctions de directrice de SRF et de membre du Comité de direction de la SSR à fin avril 2026. Aujourd'hui âgée de 57 ans, elle souhaite relever de nouveaux défis professionnels après avoir mené à bien la transformation de SRF et le programme d'économies actuel. Jusqu'à son départ de la SSR, elle poursuivra les projets d'économies et de transformation en cours, s'engagera pleinement pour accompagner le processus politique autour de l'initiative "200 francs, ça suffit!" ainsi que la mise en oeuvre du nouveau modèle d'organisation "En avant SRG SSR", et garantira un passage de relais fluide avec la personne qui lui succédera.

Au cours des six années et demie passées, Nathalie Wappler a donné un nouvel élan à Schweizer Radio und Fernsehen (SRF) et ce dans un contexte financier et politique de plus en plus exigeant. Sous sa direction, SRF s'est fondamentalement transformée; avec sa nouvelle stratégie d'entreprise, la radio et télévision publique alémanique a posé les bases de son avenir numérique. Ainsi, Nathalie Wappler a notamment mis en place une structure d'organisation moderne et axée sur l'utilisation numérique des médias, lancé de nombreux formats numériques et intégré de nouveaux profils et compétences au sein du média de service public. Cette transformation permet aujourd'hui à SRF de réagir plus rapidement aux évolutions du marché et de la technologie ainsi qu'aux besoins du public.

Des décisions politiques, associées à une forte réduction du cadre financier ainsi qu'à l'évolution rapide du marché des médias, ont rendu inévitable la suppression d'émissions dans le programme et de postes. La directrice de SRF a mis en oeuvre ces mesures avec soin et de manière très responsable. Elle laisse derrière elle une SRF forte et à même de répondre aux défis à venir.

Susanne Wille, directrice générale de la SSR: "Nathalie Wappler a toujours été visionnaire et a accompagné SRF avec cohérence vers l'avenir. Manager de talent, elle a su établir la réorientation stratégique de SRF avec une grande clairvoyance entrepreneuriale, à l'ère du numérique et de la transformation technologique rapide. Je regrette profondément sa décision de quitter SRF. Nous avons collaboré étroitement et de manière fructueuse à des étapes décisives. Je remercie sincèrement Nathalie pour tout ce qu'elle a accompli à la SSR, chez SRF et pour les habitant.es de notre pays, dans un contexte délicat à la croisée des attentes du public, de la pression financière et de la politique."

Jean-Michel Cina, président du Conseil d'administration de la SSR: "Le départ de Nathalie Wappler représente une grande perte pour la SSR. En tant que directrice de la plus grande unité d'entreprise SSR, elle a lancé et mis en

œuvre en Suisse alémanique des changements décisifs, qui l'ont aussi amenée à prendre des décisions difficiles mais nécessaires en termes de mesures d'économie et de réorganisation. Nathalie Wappler n'a cessé d'aller de l'avant et a intensivement encouragé les talents. Au nom du Conseil d'administration: un immense merci pour près de 20 années d'engagement durable et convaincant pour notre entreprise média publique, la SSR."

Nathalie Wappler, directrice SRF: "Travailler pour notre entreprise média publique a été à mes yeux un grand privilège. Je me suis engagée avec passion pour un service public média fort, pour aujourd'hui comme pour demain, ainsi que pour un programme attrayant et apprécié de notre public. Pour mes 58 ans, je souhaite ouvrir encore une fois un nouveau chapitre dans ma carrière. Jusqu'à mon départ, je vais soutenir la SSR et la transformation en cours de toutes mes forces, m'engager pleinement pour accompagner les défis politiques et garantir une transmission optimale des dossiers à la personne qui me succédera. Avec Susanne Wille au poste de directrice générale, la SSR est entre de bonnes mains."

La carrière de Nathalie Wappler à la SSR et chez SRF a débuté il y a plus de 20 ans. En 2005, elle travaille tout d'abord comme rédactrice pour "Kulturplatz" chez SRF; trois ans plus tard, en 2008, elle devient rédactrice en chef de "Sternstunden", avant de prendre la tête du département Culture en 2011. A ce poste, elle mène à bien la fusion des rédactions TV, radio et online, modernise Radio SRF 2 Kultur et développe de nouvelles stratégies pour les films et les séries. En 2016, elle entre à la Mitteldeutscher Rundfunk MDR, en Allemagne, où elle prend le poste de directrice des programmes. En mars 2019, elle revient à la SSR où elle occupe la fonction de directrice de SRF, puis de directrice générale suppléante de la SSR.

Nathalie Wappler conserve jusqu'à fin avril 2026 ses fonctions au sein de SRF et de la SSR; elle continuera à faire avancer les projets d'économie et de transformation en cours. De plus, elle accompagnera avec un grand engagement les processus politiques autour de l'initiative "200 francs, ça suffit!" et les prochaines étapes du processus "En avant SRG SSR".

La recherche de la succession de Nathalie Wappler est dirigée par le Comité régional de SRG Deutschschweiz. La nomination incombe au Conseil d'administration SSR. La SSR informera sur la procédure en temps voulu.

Contact:

Service de presse SRF, tél. +41 58 135 13 50

Note aux rédactions: Nathalie Wappler se tient à disposition pour de courtes interviews en personne ce jour à partir de 14 h 00, dans le cadre d'un point de presse sur le campus de Leutschenbach ou par téléphone. Veuillez envoyer votre demande d'inscription à l'adresse: medienstelle@srf.ch.

Medieninhalte



Nathalie Wappler Directrice SRF 2024 Copyright: SRF/Gian Vaitl / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100014224 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100934604> abgerufen werden.